



Cayenne et santé (Capsicum annum)

Le piment de Cayenne (Capsicum annum) et la santé

De nombreux herboristes pensent que le piment de Cayenne est l'herbe la plus utile et la plus précieuse du monde des plantes médicinales, non seulement pour l'ensemble du système digestif, mais aussi pour le cœur et le système circulatoire. Il agit comme un catalyseur et augmente l'efficacité d'autres herbes lorsqu'il est utilisé avec elles. Le piment de Cayenne est une plante médicinale et nutritionnelle. C'est une source très élevée de vitamines A et C, il contient des complexes B complets et il est très riche en calcium et potassium organiques, ce qui est l'une des raisons pour lesquelles il est bon pour le cœur.

Digestion

Le piment de Cayenne peut reconstruire les tissus de l'estomac et l'action péristaltique dans les intestins. Il facilite l'élimination et l'assimilation, et aide le corps à créer de l'acide chlorhydrique, si nécessaire à une bonne digestion et assimilation, en particulier des protéines. Tout cela devient très important lorsque nous réalisons que le système digestif joue le rôle le plus important dans la santé mentale, émotionnelle et physique, car c'est par le système digestif que le cerveau, les glandes, les muscles et toutes les autres parties du corps sont nourris.

Cœur

Le piment de Cayenne est connu pour stopper les crises cardiaques en 30 secondes. Par exemple, lorsqu'un homme de 90 ans de l'Oregon a eu une crise cardiaque grave, sa fille a réussi à lui administrer de l'extrait de piment de Cayenne dans la bouche.

Les médecins ont déclaré son décès, mais il a repris connaissance quelques minutes plus tard. Sur le chemin de l'hôpital, il est resté dans un état semi-conscient, mais sa fille a continué à lui donner de l'extrait de piment de Cayenne.

Lorsqu'ils sont arrivés à l'hôpital, il était complètement rétabli et voulait rentrer chez lui pour tondre la pelouse. Le médecin lui a demandé ce qu'elle lui avait donné, car il a dit que c'était la chose la plus proche d'un miracle qu'il ait jamais vu.

En cas de crise cardiaque, il est suggéré de donner une cuillère à café d'extrait toutes les 15 minutes ou une cuillère à café de piment de Cayenne dans un verre d'eau chaude jusqu'à ce que la crise soit passée.

Je connais également un médecin qui s'est précipité sur le parking et a mis de la teinture de piment de Cayenne dans la bouche d'un homme qui avait perdu connaissance suite à une crise cardiaque subie alors qu'il garait sa voiture. En quelques minutes, le cœur de l'homme a recommencé à battre.



AUTRES UTILISATIONS DU CAYENNE

Acné Alcoolisme Apoplexie Artériosclérose
Arthrite Asthme Mauvaise haleine Saignement
Purificateur de sang Bronchite Ecchymoses Brûlures
Frissons Circulation Extrémités froides Constipation
Rhumes Toux Crampes Coupures
Débilité Delirium tremens Troubles digestifs Diabète
Yeux Fatigue Grippe Fractures
Gaz Goutte Rhume des foins Stimulant cardiaque
Problèmes cardiaques Hémorroïdes Hypertension artérielle Indigestion
Infection Inflammation Douleur intestinale Jaunisse
Reins Hypotension artérielle Faible fièvre Lumbago
Migraines Mucus Névralgie Douleurs à l'estomac
Palpitations Paralysie du pancréas Pleurésie
Rhumatisme Scarlatine Choc Congestion des sinus
Paresse Mal de gorge Amygdalite Tumeurs
Fièvre typhoïde Ulcères Varices Vitalité
Vomissements Plaies Fièvre jaune Infection à levures

L'association de baies de Cayenne et d'aubépine a un effet incroyable sur le cœur.

Je crois sincèrement, d'après mon expérience personnelle, qu'un régime de baies de Cayenne et d'aubépine pendant plusieurs mois renforcera considérablement le cœur et préviendra peut-être les crises cardiaques. Si une crise devait survenir chez une personne ayant suivi ce régime, il y a de fortes chances qu'aucun dommage ne se produise.

Ma mère avait pris des baies d'aubépine et du poivre de Cayenne lorsqu'elle a eu une crise cardiaque à l'âge de 79 ans. Son régime alimentaire n'était pas le meilleur et elle était dans une situation extrêmement stressante.

À l'hôpital, ils ont découvert trois artères bouchées et ont voulu l'opérer immédiatement. Ils ne pensaient pas qu'elle pourrait survivre plus de quelques semaines si elle ne l'opérait pas. (Combien de personnes ont entendu cette histoire !)

Les médecins pensaient qu'il serait très risqué de l'opérer, mais ils l'ont fait venir. Ils ont donc décidé de faire quelques tests dans l'espoir de trouver une excuse pour l'opérer. Malgré le fait qu'elle prenait beaucoup d'aspirine pour son arthrite, qu'elle fumait comme si elle était la réincarnation d'une usine de chaudières et qu'elle venait d'avoir une crise cardiaque, ils ont découvert que son cœur était incroyablement fort.

En fait, ils ont estimé que son cœur était plus fort que celui de la plupart des personnes dans la trentaine ! La bonne nouvelle était que non seulement elle a survécu à l'opération et a vécu de nombreuses années de plus, mais elle a également arrêté de fumer ! Cela valait bien l'opération, vous ne pensez pas ? À mon avis, c'est la meilleure chose que les médecins n'aient jamais faite pour elle. Eh bien, c'est ce que l'aubépine et le piment de Cayenne peuvent faire pour le cœur, et tout bon herboriste le sait ; tout bon médecin devrait aussi le savoir, mais très peu le savent.



C'est une bonne idée d'avoir toujours un peu d'extrait de Cayenne à portée de main en cas d'urgence. J'emporte des capsules de Cayenne avec moi dans la voiture et à chaque fois que je pars en randonnée, en sac à dos ou en montagne. On ne sait jamais quand on peut trouver quelqu'un en train de faire une crise cardiaque ou une autre urgence.

Voici quelques-unes des utilisations d'urgence remarquables du piment de Cayenne.

En cas d'hémorragie dans les poumons, l'estomac, l'utérus ou le nez, il est conseillé de prendre une cuillère à café d'extrait (ou une cuillère à café de poudre de piment de Cayenne dans une tasse d'eau chaude) toutes les 15 minutes jusqu'à ce que la crise soit passée. Le saignement devrait s'arrêter en 10 à 30 secondes. La raison en est que plutôt que de centraliser la pression sanguine, elle est égalisée par le piment de Cayenne, et l'action de coagulation du sang devient plus rapide.

Pour les saignements externes, prenez du piment de Cayenne en interne et versez-le directement sur la plaie.

Un jour, alors que j'étais à la plage, j'ai rencontré un homme qui commençait à avoir des calculs rénaux. Il a pris de la cayenne, ce qui a soulagé sa douleur presque immédiatement. Une autre personne que je connaissais a eu un violent mal de dents au milieu de la nuit, un week-end. Il a essayé de nombreuses choses pour soulager la douleur, et finalement, il a découvert que la cayenne était la seule chose qui l'aidait.

L'une des plus jeunes personnes à avoir pris du piment de Cayenne était un bébé de six semaines nées avec un asthme chronique. Le Dr John Christopher a administré le piment de Cayenne à l'aide d'un compte-gouttes, et le bébé a pu respirer normalement.

Le Dr Christopher a utilisé le piment de Cayenne pour éliminer les allergies, les varices, les crampes, la constipation et pour augmenter l'énergie. Je recommande le piment de Cayenne pour aider à purifier le corps, augmenter la chaleur corporelle, améliorer la circulation et renforcer les yeux. Mais par-dessus tout, il pense que le piment de Cayenne est exceptionnellement bénéfique pour le cœur.

CAPSICUM , CAYENNE , POIVRE DE CAYENNE , DIGESTION , DR. JOHN CHRISTOPHER , AUBÉPINE

<https://cleanse.net/cayenne-and-health-capsicum-annum/>



NOW Foods, Cayenne, 500 mg, 250 capsules végétariennes

Fait par [Now Foods](#)

★★★★★ 1368 Avis Clients

En stock

Quantité dans l'emballage: 250 pièce(s)

100 pièce(s)

6,97 €

250 pièce(s)

14.06 €

https://fr.iherb.com/pr/now-foods-cayenne-500-mg-250-veg-capsules/458?gad_source=1&gclid=Cj0KCQjwhb60BhCIARIsABGGtw-Q1u-siox-DaL576RAOpBKJufW4eY_Og3RzqgfwXKj5Rzpzp-huMkaAiPmEALw_wcB&gclsrc=aw.ds

Toute forme de matière est énergie et rayonne de l'énergie